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OGGETTO: Interrogazione a risposta orale.
Quale utilizzo di Villa Invernizzi?

Il sottoscritta consigliere Pierluigi M. GARELLI, Capogruppo del Gruppo Consiliare autonomo,

appreso

che codesto Comune ha acquisito da anni la villa in stile liberty comunemente nota con il nome di
"Villa Invernizzi", sita nell'area cosiddetta l~5, entrata a far parte del patrimonio immobiliare della
Città;

considerato

che tale edificio è di notevole rilevanza storica in quanto fi. sede di alcune riunioni del CLN
cittadino, ospitò il prete partigiano don Giuseppe Pollarolo già alla fine del settembre 1943 e,
soprattutto, ebbe il ruolo di "Comando piazza" nei giorni della. Liberazione della città (27-29 aprile
1945); e nel contempo possiede un riconosciuto valore artistico che si esprime.negli interni di
pregevole fattura, a partire dallo scalone interno, dai soffitti a cassettoni e dalle volte ad arco;

tenuto conto

che tale edificio attende dì essere valorizzato come luogo significativo anche per la vita culturale di
un quartiere carente di spazi destinati ad attività sociali o per iniziative di turismo storico;

considerato inoltre

che al momento la villa in oggetto versa in condizioni di abbandono, con il rischio di esser fatta
oggetto di atti vandalici o di furti;

interroga il signor Sindaco e gli Assessori competenti

al fine di sapere quali decisioni intendono assumere per valorizzare la Villa, e quali destinazioni di
uso pensano di assegnarle per dare il giusto peso al patrimonio artistico e culturale che essa
rappresenta per la Città intera.

In attesa di ricevere risposta nel corso del prossimo Consiglio comunale, anticipatamente ringrazia.

Il Consigliere
(Pierluigi M GAREL IV
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